



**Der Frauenbund Schwarzenfeld spendete 500 Euro für den Verein für krebskranke und körperbehinderte Kinder.**  
Foto: Frauenbund

## Frauenbund zeigt ein Herz für krebskranke Kinder

**SCHWARZENFELD.** Der Frauenbund Schwarzenfeld hat 500 Euro für den Verein für krebskranke und körperbehinderte Kinder (VKKK) in Regensburg gespendet. Vorsitzende Angela Dausch sagte, dass nur eine Familie diese Schmerzen des Kindes nachvollziehen könne, die davon selbst betroffen ist. Im festlichen Rahmen der Adventsfeier stand das soziale Engagement des Frauenbund Schwarzenfeld zugunsten Bedürftiger Menschen im

Vordergrund. Dazu wurden noch Neuaufnahmen verlesen. Silvia Beck und Christa Krenn sind neu beim Frauenbund. Die Familie Irlbacher spielte Musik vor der Überreichung des Geldbetrages. Die 500 Euro nahmen Iljana Kleidl und Jana Malina entgegen. 218 Euro stammen aus dem Erlös des Spielzeugbasars vom 5. November. 282 Euro wurden vom Frauenbund dazu gegeben. Dazu gab es noch Blumen für Kleidl und Malina. (sks)